



## 卯の花のにおう垣根にほととぎす早やも来啼きて 忍び音もらす夏は来ぬ



令和4年の春はいつまでも寒い日がと思っていたのが、あっという間に花が咲き、あっという間に花が散り、早や夏かという日々ですが、皆さまにはいかがお過ごしでしょうか。

円安、株安に加え、新型コロナウイルス感染症まん延によるトリプルダウン経済の中で、JT Bも大きな変革をせざるを得ない昨年度でした。

令和2年には「ソリューションビジネスによる第3の創業」、令和3年にはVRで観光やショッピングコンテンツを楽しむ「バーチャル・ジャパン・プラットフォーム構想の発表」など、DXを進め、新しい時代の企業体へ生まれ変わろうとしているJT B。（日経BP 4月19日記事より引用）

OB、OGの私たちも、1人1人の力は小さいかも知れないけれど、1人1人が出来ることで応援していきましょう。本年度はコロナウィルスのXE編異株にも十分に留意しながら、出来る限り、懇親・交流活動を計画、実施したいと思います。今年もOB・OG会活動へのご支援、ご協力を宜しくお願い致します。

### ●北陸地区代表者ランチタイム・ミーティングを行いました

3月8日（火）、ANAクラウンプラザホテル金沢で、水仙会代表の山崎さん、きときと会代表の出口さん、ことじの会代表の南による令和4年度の北陸地区会の運営や活動についての意見交換会、ランチタイム・ミーティングを行いました。詳細は各地区の総会で報告させていただきますが、北陸地区会もwithコロナ時代のOB・OG会として、活発な交流・懇親活動を実現していきましょう。

### ●山椒は小粒でピリリと・・・の水仙会です

会員数は少ないですが、結束力、JT Bへの支援では、他に負けないと自負しております。令和4年度の総会は5月21日（土）にホテルグランユアーズで開催予定です。今年も茶話会、歩こう会を軸に会員の交流を図り、楽しい水仙会を目指します。



### ●一番元気な・・・きときと会です

4月12日（火）婦中町PG場でのパークゴルフ同好会（男性2名女性2名参加）の川崎さんによる60mパー3でのホールインワン達成という快挙で令和4年度の懇親・交流活動がスタートしました。

今年も「誰でもが自由に参加できる楽しい懇親・交流活動」を目指して、5月26日（木）に総会を開催します。

### ●ことじの会は・・・金沢港クルーズターミナルから

新型コロナウイルス感染症の国や県の緊急事態宣言やまん延防止等重点措置指定を受け、2年間は全く懇親・交流活動が出来ませんでした。今年5月26日（木）の集合総会（3年ぶり）@金沢港クルーズターミナルからスタートです。感染症対策を万全にしながら「歩こう会」や「会員の特技・趣味の紹介」などでの懇親・交流活動を計画、実施したい。